

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Saya, Gia Rizky, menyatakan bahwa tesis ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar akademis di suatu perguruan tinggi. Sepanjang sepengetahuan saya, juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, maka saya sanggup menerima konsekuensi sesuai peraturan yang berlaku.

Yogyakarta, September 2018

Penulis,



Gia Rizky

QUOTE

It is a pity that kids these days are all getting involved with having big dreams but
no realistic way to achieve them.

Sometimes there is no next time, no timeouts, and no second chances. Sometimes
it is now or never.

Prepare for the worst, hope for the best.

HALAMAN PERSEMBAHAN

Dear Ibu Bapak,

For everything I am today, I owe you.

Thank you for all the things you have given to me and all the things I haven't
given in return.

Dear Nina,

Don't be the next Sigmund Freud. Be the first Nina Annisa!

KATA PENGANTAR



*Alhamdulillahirobbil alamin, washolatu wassalamu 'ala asrofil ambiya
iwal mursalin wa'ala alihi wasohbihi aj ma'in. Amma ba'du
Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Dengan memanjatkan segala puji dan syukur kepada Allah SWT, penulis menyampaikan alhamdulillah atas selesainya tesis yang berjudul “Praktek Dukungan Supervisor dan Resiliensi Karyawan terhadap Peningkatan Retensi Kerja melalui Komitmen Organisasi sebagai Variabel Intervening pada PD BPR BKK Batang”. Tesis ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Manajemen, Program Pascasarjana Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Penulis mengucapkan puji syukur kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan kenikmatan. Semoga salawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW senantiasa terlantun. Dalam penyelesaian tesis ini, penulis banyak mendapat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Arif Hartono, S.E., M.HRM., Ph.D., selaku dosen pembimbing yang selama ini meluangkan waktu dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan kepada penulis sampai penyelesaian tesis ini.
2. Seluruh jajaran dosen program Magister Manajemen beserta jajaran karyawan PPS FE UII.

3. Kedua orang tua penulis, Bapak H. Purwanto, S.P. dan Ibu Hj. Sugiyani yang senantiasa memberikan dukungan dalam berbagai aspek serta adik penulis Nina Annisa.
4. Bapak dan Ibu karyawan PD BPR BKK Batang yang telah dengan sukarela membantu penulis dalam memperoleh data yang diperlukan.
5. Teman-teman absurd Rosmelia, Grace Rumintang, Listriyanti, dan Ayu Dian Hapsari.
6. Mbak Annisa Wulansari dan seluruh teman-teman kelas MM 47 B serta kelas konsentrasi MSDM.
7. Pihak-pihak yang telah membantu terselesikannya tesis ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa tesis ini tidak terlepas dari kekurangan. Penulis mohon maaf apabila ada kata-kata yang tidak berkenan. Akan tetapi, dengan segala keterbatasannya semoga dapat berguna.

Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Wassalmu'alaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, September 2018

Penulis